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Gabinete do Prefeito

Araraquara

Araraquara, 26 de maio de 2025.

Excelentíssimo Senhor

RAFAEL DE ANGELI

MD. Presidente da Câmara Municipal

Rua São Bento, 887.

CEP 14801-300 - ARARAQUARA/SP

Excelentíssimo Presidente,

Com os cordiais cumprimentos, encaminhamos, por

meio deste, resposta ao Requerimentonº 690/2025, de autoria de VOSSA EXCELÊNCIA,que

solicita informações sobre as adequações e melhorias na Escola Municipal de Ensino

Fundamental “Professor Waldemar Saffiotti". Com base nas informações prestadas pela

Secretaria Municipal de Educação, passamos a informar o que segue:

Quanto ao cronogramapara execução das adequaçõese melhorias identificadas

na unidade escolar, informamos que a Administração tem envidado esforços

permanentes no sentido de promover constantes melhorias na infraestrutura das

escolas da rede municipal. Especificamente em relação à EMEF “Professor

Waldemar Saffiotti", já se encontra em andamento o processo de reforma da

quadra poliesportiva, cuja homologação foi publicada em 17 de maio de 2025,

estando atualmente em fase de tramitação para assinatura do respectivo

contrato, o que demonstra o compromisso da gestão com a valorização dos

espaços de prática esportiva e de convivência dos alunos.

Em relação à previsão orçamentária para atendimento das demandas estruturais e

operacionais apresentadas, esclarecemos que cada uma das necessidades

apontadas já se encontra contemplada em processos administrativos específicos,

a saber:

o Reforma de toldos: Processo Administrativonº 36.061/2025, de 09 de maio de

2025, atualmente aguardando o envio de orçamento pela empresa

cotada;
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Manutenção de ventiladores: Processo Administrativo nº 36.157/2025, de 09

de maio de 2025, com despacho encaminhado à Divisão de Manutenção

para providências;

Aquisição de panelas: Atendida integralmente por meio do Processo

Administrativo nº 22.072/2025, de 18 de março de 2025, com todos os itens

já devidamente entregues à unidade escolar;

Aquisição de livros: Processo Administrativo nº 36.168/2025, de 09 de maio

de 2025, já com cotação realizada e aguardando a emissão do respectivo

empenho;

Reparos no parquinho: Processo Administrativonº 28.514/2025, de 08 de abril

de 2025, em fase de cotação;

Limpeza do entorno: Processo Administrativo nº 6,212/2025, de 29 de janeiro

de 2025, sob responsabilidade da Subsecretaria de Serviços Públicos, que

adotará as providências cabíveis.

Tais ações revelam o comprometimento da

Administração Municipal em atender, com a maior brevidade possível, às demandas

necessárias para garantir um ambiente escolar seguro, adequado e acolhedor a todos os

alunos, profissionais e comunidade.

3. No tocante à situação dos recursos humanos da unidade, informamos que a

Secretaria Municipal da Educação vem adotando medidas contínuas para suprir

as necessidades, conformesegue:

o Professor Il da Educação Especial: Está em curso a convocação de

candidatos aprovados em Concurso Público para a escolha de vagas;

Agente de Apoio ao Estudante da Educação Especial: Uma contrataçãojá

foi efetivada, estando a servidora em exercício na escola;

Agente Escolar: Duas contratações estão previstas, sendo que uma

servidora já iniciou suas atividades na unidade;

Professor Il de Ciências e Professor Il de Geografia: Também estão sendo

realizadas convocações de candidatos aprovados em Concurso Público

para a escolha de vagas;

Assistente Administrativo Escolar: A unidade conta atualmente com três

servidores efetivos, além de uma servidora readaptada, que contribui no

desenvolvimento das atividades administrativas;
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o Vice-Diretor: A Secretaria Municipal da Educação publicou o Edital nº 02,

de 27 de março de 2025, referente ao processo seletivo para a função de

confiança de Diretor Adjunto. A vaga destinada à EMEF “Professor

Waldemar Saffiotti” está contemplada neste certame e, uma vez concluído,

permitirá o provimento da função, alinhando-se às diretrizes da nova

estrutura organizacional da Rede Municipal de Ensino.

4. Por fim, quanto à verificação e adequação das fiações da rede elétrica,

esclarecemos que a escola possui projeto elétrico atualizado. Contudo, a

execução da referida obra encontra-se, no presente momento, limitada pela

disponibilidade orçamentária. Não obstante, a Administração está atenta a essa

necessidade e busca viabilizar os recursos necessários para sua devida

implementação, priorizando, a segurança e o bem-estar da comunidade escolar.

Reiteramos que a atual gestão municipal permanece

comprometida com a constante melhoria da qualidade da educação pública,

priorizando ações que garantam infraestrutura adequada, recursos pedagógicos

atualizados e valorização dos profissionais da educação, refletindo diretamente na

construção de uma escola pública de qualidade, inclusiva e voltada para o

desenvolvimento pleno dos nossos estudantes.

Na oportunidade, renovamos os protestos de elevada

estima e distinta consideração.

Atenciosamente,

LUIS CLÁUDIO LAPENA BARRETO

Prefeito Municipal

ACFL 32.188/2025


